



HÔPITAL FONDATION
Adolphe de ROTHSCHILD
LA RÉFÉRENCE TÊTE ET COU

Charte d'engagement en faveur du développement durable

L'Hôpital Fondation Adolphe de Rothschild s'engage à :



Offrir la meilleure qualité de vie au travail possible

Offrir un environnement de travail sain, inclusif et motivant, favorisant le bien-être, l'équilibre vie professionnelle/vie personnelle, la formation continue, et l'engagement dans des pratiques écologiques et équitables.



Sensibiliser les patients et le personnel au développement durable

Partager les pratiques et les engagements de l'établissement en matière de durabilité, former le personnel et sensibiliser les patients à l'importance du développement durable, en promouvant des comportements écologiques et responsables.



Adopter une politique d'achats responsables

Privilégier les achats de matériaux et de fournitures durables, incluant des produits certifiés écoresponsables et des fournisseurs locaux engagés dans des pratiques durables.



Gérer ses déchets

Trier, traiter et éliminer les déchets de manière sûre, efficace et écologique, en minimisant les risques pour la santé publique et l'environnement tout en optimisant les ressources.



Gérer son bâtiment et ses consommations d'eau et d'énergie

Optimiser durablement les consommations d'eau et d'énergie tout en maintenant un niveau élevé de confort, de sécurité et de qualité des soins.



Dispenser des soins éco-responsables

Promouvoir la pratique du juste soin et l'utilisation adéquate des ressources communes, grâce à l'émergence et la mise en œuvre de projets identifiés par la communauté médicale et soignante.



Adopter un modèle de restauration durable

Mettre en place une approche de la restauration qui vise à minimiser les impacts négatifs sur l'environnement et la santé et à soutenir l'économie locale.



Agir en faveur de la biodiversité

Intégrer des espaces verts et des ruches au sein de l'hôpital.



S'engager pour un numérique vert

Tendre vers l'utilisation éthique, durable et sécurisée des technologies numériques pour améliorer la qualité des soins.

En agissant chacun au quotidien sur notre lieu de travail, nous participons à un projet collectif et nous contribuons à prendre soin de manière écoresponsable et durable.

Ensemble, relever ce défi essentiel !

Julien GOTTSMANN
DIRECTEUR GÉNÉRAL